Organizaciones bolivianas piden cese del paro y reactivar la economía



Organizaciones bolivianas piden anteponer los intereses de la patria y no seguir perjudicando la economía

del pueblo con nuevos procesos desestabilizadores. (Foto:dw

La Paz, 15 nov (RHC) Gremialistas, transportistas, médicos y organizaciones bolivianas exigieron el cese del paro indefinido convocado por opositores para desestabilizar el país y pidieron reanudar el trabajo para reactivar la economía, informaron medios locales de prensa.

Este sábado el presidente Luis Arce anunció la abrogación de la Ley 1386 que establece la estrategia nacional de lucha contra la legitimación de ganancias ilícitas y el financiamiento del terrorismo, cuyo rechazo fue el centro del paro indefinido convocado por opositores que inició el 8 de noviembre.

La Cámara de Diputados de la Asamblea Legislativa Plurinacional (parlamento) sesionará hoy a las 18:00, hora local, para tratar la abrogación de la referida legislación.

Mediante un comunicado, la Federación de Asociaciones Municipales de Bolivia llamó a sectores que tienen posiciones radicales a anteponer los intereses de la patria y no seguir perjudicando la economía del pueblo con nuevos procesos desestabilizadores.

"Al abrogar la Ley 1386, reconocemos el valor de priorizar el bien mayor, la reconstrucción de la economía y la estabilidad social del país", apuntó citado por la Agencia Boliviana de Información.

La Federación llamó a "los actores y sectores que tienen posiciones radicales a anteponer los intereses de la patria, hoy ya nada puede justificar ningún tipo de medida que continúe perjudicando el trabajo y la economía del pueblo", significó.

Por su parte, la Federación Sindical de Transportistas 16 de Noviembre del departamento de Santa Cruz decidió mediante voto resolutivo retornar a sus actividades cotidianas desde este martes y no acatar más paros.

En tanto, el ejecutivo de la Confederación de Gremiales de Bolivia, Juan Carlos García, manifestó que este sector rechaza el paro promovido por el Comité Cívico Pro Santa Cruz y convocó para el miércoles a una "gran marcha" en defensa del derecho al trabajo y a la libre circulación.

En esta jornada la Confederación Médica de Bolivia y la federación departamental del Beni rechazaron las movilizaciones políticas de algunos grupos de la derecha que pretenden desestabilizar al Gobierno nacional elegido democráticamente en las urnas, y que obstaculizan el enfrentamiento a la cuarta ola de la pandemia de la Covid-19.

El presidente de la Federación Médica del Beni, Carlos Reyes lamentó que algunos entes colegiados como el de Santa Cruz, persistan con los paros y movilizaciones y frenen la campaña de vacunación antiCovid, la atención diaria en los establecimientos de salud, y se le niegue a la población recibir una atención con calidad y calidez.

Calificó a los sectores movilizados como "grupos con intereses políticos", que han generado una mala información provocando miedo en la población, según publicó Bolivia TV.

Asimismo, el presidente de la Cámara Nacional de Agentes de Aduana, Antonio Rocha, sostuvo que cualquier restricción o paralización de actividades perjudica "tremendamente" a la dinámica de producción y comercio del país.

Explicó al semanario Encuentro Económico que el sector productivo privado "siempre va a ser enemigo de toda paralización de la economía" porque su dinámica de comercio está activa los 365 días del año, desde la inversión, logística, el transporte, los puertos y las aduanas. (Fuente:ACN)

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/277206-organizaciones-bolivianas-piden-cese-del-paro-y-reactivar-la-economia



Radio Habana Cuba